

やぶしゅう 通信

2024年 夏号

県政報告シリーズ

山形県の目線

vol. 48

政治

●山形県議会議員
矢吹 栄修 (やぶき・えいしゅう)

天童・山形の未来を笑顔に!

「おもてなし」でもなき世を おもしろく! 高杉晋作の辞世の句が私の座右の銘ですが、明るく前向きに現実に立ち向かっていくのが私のモットーです。批判を受けることもありますが、千人が千人賛成の事業などはないので、活発に活動すればするほど

と批判は受けるものと前向きにとらえています。活発に活動するために議員になったのであって、批判されないために活動しないのでは本末転倒です。天童・山形の未来を笑顔にするためには、自分自身が笑顔で頑張ってください!

さて、こうしたモンテと天童市長の決断を受けて、山形県がどうするのか、これが次に大きな動きです。県は、私と森谷県議の再三の質問に対し「モンテと天童市の両者の協議を見て県の支援を判断する」とずっと答えてきました。あの意味で非常に無責任な返答とも言えますが、今やその協議の形が見えたのですから、県の決断が迫られています。特に、イニシャルコストに対して県がいくら出すのか、これが注目されます。天童市が建設費に予算を拠出するに県は一銭も出さない、ということでは、県民が納得しないでしょう。

入った今、より強く主張していきます。スタジアムは、天童市・山形県の未来の笑顔に繋がる事業です。政治的な意図から批判し、政争の具にするなどあってはなりません。新スタジアム建設に全力で取り組んでまいります。出せないことになってしまっています。県からの支援をこれまでも訴えてきましたが、佳境も訴えてきました。山形県議会6月定例会で、我々自民党議員有志が発議した「山形県笑いで健康づくり推進条例」通称「笑いで健康条例」が制定される見込みです。笑いが健康にもたらす好影響は、ストレス解消、免疫効果、腹式呼吸による運動効果などがあげられます。実は、山形県民を対象とした科学的な調査によって証明されたものです。山形県民1万7000人を対象とした追跡調査で、「1か月間に声を出して笑う回数が1回未満の人は、週に1回以上笑う人に対して死亡リスクが約2倍」など、笑う頻度が少ない人は心疾患や認知症などのリスクが高まることわかったのです。山形県民を対象とした調査で笑いが健康に良いことが証明されたということ、山形県で笑いによる健康づくりをうたう条例を全国初で制定することは大変意義があると思っております。笑いはまさに笑顔に満ちた社会づくりに繋がります。



エスコンフィールドHOKKAIDOを視察

1 モンテディオ山形新スタジアムについて

この原稿を書いている6月末において、モンテディオ山形がスタジアムの建設運営の主体となることが決まったことでした。公設公営、公設民営など様々な手法が考えられましたが、民設民営がベストの形であると判断されました。公設だと、天童市の予算規模で

この原稿を書いている6月末において、モンテディオ山形がスタジアムの建設運営の主体となることが決まったことでした。公設公営、公設民営など様々な手法が考えられましたが、民設民営がベストの形であると判断されました。公設だと、天童市の予算規模で

約3倍の経済波及効果があらわれる結果です。これはかなり低く見積もった結果であり、しかもスタジアムを単体で建てた場合の効果です。スタジアムは単体ではなく、周辺の開発してサッカーの試合がないときでも人を呼べるようなボールパークこそが今後の展望です。エスコンフィールドHOKKAIDOもその周辺をFヴィレッジという一大ボールパークにしており、新駅や駅周辺整備、大学進出など周辺が大きく変化・発展しています。スタジアムはまち全体の発展にもつながるのです。そうならば経済波及効果はさらに跳ね上がります。

こうした決断の背景には、天童市が独自に調査した経済波及効果の結果があります。大雑把に言えば年間約24・3億円の効果があり、現在のスタジアムの

こうした決断の背景には、天童市が独自に調査した経済波及効果の結果があります。大雑把に言えば年間約24・3億円の効果があり、現在のスタジアムの

こうした決断の背景には、天童市が独自に調査した経済波及効果の結果があります。大雑把に言えば年間約24・3億円の効果があり、現在のスタジアムの

トピックス

やぶしゅうチャンネル



私が開設しているYouTubeチャンネル「やぶしゅうチャンネル」では「あなたの知らない議会」と題して、あまり伝わらない議会の内情や今考えている政策を発信しています。こうしたことをしている議員は少ないために「パカTV」などと一部批判する人もいます。しかし、選挙の票取りのためだけの内容ならともかく、県政や政策の内容を発信するのは民主主義国家の議員として重要なことだと思ひ、一定の批判は覚悟しつつやっています。登録者は少ない(笑)ので波及効果は薄いでしょうが、信念を持って地道に発信していきます。

ご意見をお寄せください。皆様の声をお届けします。

- 政治に関すること
- 日々の生活に関すること
- 山形県政・天童市政に関する疑問・質問など

ご意見はこちらまで

TEL 023(653)2496
FAX 023(653)1730

〒994-0049 山形県天童市南町2-1-29 メープル2号

矢吹えいしゅう
公式ホームページ
https://yabusyu.jp

